

TALLER DE ELABORACIÓN DE PROPUESTAS DE INVESTIGACIÓN

El Instituto de Investigación Científica (IDIC) invita a los profesores de las diferentes facultades, del Programa de Estudios Generales y de la Escuela de Posgrado –a excepción de quienes cuenten con la condición de profesor investigador– a participar en el "Taller de elaboración de propuestas de investigación", que tendrá una duración de cuatro semanas. La recepción de propuestas es hasta el 25 de agosto.

Más información [aquí](#).



NOTICIAS



Innovación y biodiversidad

Las investigadoras Silvia Ponce y Nancy Chasquibol participaron en la conferencia "Innovación en biodiversidad: los retos de la industria del futuro". En el evento, se resaltó la importancia de la innovación y la preservación del medioambiente en la industria con miras a los próximos años.

Lee la nota completa [aquí](#).



Encuentro académico

Los días 5 y 6 de julio, representantes de la Universidad Católica San Pablo de Arequipa visitaron la Universidad de Lima. Durante su estancia, tuvieron la oportunidad de conocer el campus de nuestra Casa de Estudios y sus laboratorios, y de reunirse con investigadores y el equipo del IDIC.

Lee la nota completa [aquí](#).



Psicología global

El 7 de julio, se realizó el conversatorio "Investigaciones en psicología con impacto global. Experiencias y aprendizajes desde Francia y Australia", el cual contó con la participación de la profesora Susana Gavidia-Payne y del investigador externo Jordane Boudesseul. Entre otras cosas, se resaltó la importancia de fortalecer la investigación en nuestro país.

Lee la nota completa [aquí](#).



Retóricas antivacunación

El Grupo de Investigación Semiótica organizó la charla "Retóricas y estrategias de enunciación digital en tiempo de COVID-19. Ecosistemas contestatarios 'antivacunación' dominantes en Francia". La ponente Angela Anzelmo, docente en la Universidad de Galatasaray (Turquía), centró su análisis en dos grupos antivacunas franceses: Réaction 19 y RéinfoCovid.

Lee la nota completa [aquí](#).



Alimentos sostenibles

El Grupo de Investigación en Alimentos Funcionales presentó los resultados y avances de sus investigaciones en el taller "En búsqueda de nuevos ingredientes alimentarios sostenibles y funcionales". Se presentaron, entre otros, estudios sobre la microencapsulación del aceite de sachá inchi y la producción de alimentos a partir de residuos de conchas de abanico.

Lee la nota completa [aquí](#).



La novela policial

El Fondo Editorial y el Centro Cultural de la Universidad de Lima, con la colaboración de la Biblioteca Ulma, organizaron la exposición "Caso abierto: tras las huellas del género policial", inspirada en el libro *Caso abierto. La novela policial peruana entre los siglos XX y XXI*, de los investigadores y docentes Ulma Alejandro Suste y José Güich Rodríguez.

Lee la nota completa [aquí](#).

ACTIVIDADES



Feria del libro

El Fondo Editorial de la Universidad de Lima está presente en la 27.ª Feria Internacional del Libro de Lima, que tendrá lugar en el Parque Próceres de la Independencia de Jesús María hasta el 6 de agosto de 2023. Nuestra Casa de Estudios está exhibiendo, en el stand 74, una variedad de publicaciones sobre diversos temas.

Para mayor información, clic [aquí](#).



Convocatorias

Con el objetivo de promover el acceso a internet y la conectividad en todo el mundo a través del programa BOLT, la Internet Society Foundation convoca a equipos creativos, tecnólogos e investigadores para desarrollar soluciones innovadoras para la conectividad a internet. Cierre de inscripciones: 18 de agosto.

Para esta y otras convocatorias, clic [aquí](#).